



¿Quién es Carolina Leiva, la reemplazante de Pacheco?

Circunstancias como la de dejar sin jefe de gabinete a una institución de tanta relevancia como la Delegación Presidencial Regional de Magallanes y la Antártica Chilena no permite espacio para una búsqueda amplia de reemplazo. Por eso es que lo que hicieron en la Delegación fue mirar en las propias filas de las secretarías regionales ministeriales (Seremis), con énfasis en la experiencia y la afinidad política. Por ello fue que llegaron a la jefa de gabinete de la seremi de Salud, Carolina Leiva.

Fonoaudióloga de profesión, frenteamplista por convicción, con amplia experiencia en el ejercicio de la misma e incluso en la docencia en instituciones de educación superior según su LinkedIn, quienes la conocen destacan que ella misma “conoce muy bien la administración pública, la gobernanza”. A tal punto que la evaluación general entre sus pares de las otras carteras

es que “lo ha hecho muy bien”, sorteando no pocas dificultades: el abastecimiento de los recintos médicos de la región durante la discusión de la Ley de Presupuesto, o poniendo sobre la mesa la necesidad de un centro para el tratamiento del cáncer en la comuna de Porvenir.

Uno de los innegables atributos con los que se le asocia es el de tener impactantes habilidades blandas (creatividad, resolución de conflictos, organización, liderazgo), que es algo que resienten del equipo del delegado José Ruiz Pivcevic.

Los desafíos, por lo pronto, no son pocos: el caso de violación por parte del exjefe de gabinete de la Delegación Presidencial Provincial de Última Esperanza ha trascendido el debate regional, llegando incluso a medios de circulación nacional. Es, probablemente, el primero de los problemas de Leiva deberá sortear.